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DE NUESTRA CONSIDERACION COMEJO DELIDER NTE USINJAIA 

USHUAIA, 10 DE NOVIEMBRE DEL 2015 

ADJUNTO A LA PRESENTE NOTA DE FECHA 10 DE NOVIEMBRE DEL 2015 FIRMADA POR LOS 
VECINOS DEL BARRIO AKAWAIA, EN LA QUE SOLICITAMOS 4 LOMAS DE BURRO EN FRENTE DE LA 
PLAZA SITO EN HOL HOL AL 1400, UNA NOTA CON FECHA 21 DE ENERO DEL 2015, EN LA QUE 
REALIZAMOS EL MISMO PEDIDO SIN HABER TENIDO UNA RESPUESTA POR PARTE DE ESE 
MUNICIPIO LO QUE DENOTA LA GRAN INDIFERENCIA POR UNA PROBLEMÁTICA QUE ESTA 
AFECTANDO A UN BARRIO DONDE VIVEN MUCHAS FAMILIAS QUE CUMPLEN CON SUS 
OBLIGACIONES TRIBUTARIAS CU MPLIENDO SUS DEBERES DE *VECINO CUMPLIDOR*. 

POR ESTA RAZON ES QUE SOLICITAMOS SE TENGA MAYOR RESPETO Y TENGAN LA GRAN 
DEFERENCIA EN ACCEDER A LO SOLICITADO CON CARÁCTER DE URGENTE Y EN CASO DE NO 
PODER HACERLAS TENGAN LA GRAN AMABILIDAD DE EXTENDER UNA AUTORIZACIÓN PARA Q LOS 
VECINOS LA PODAMOS REALIZAR Y EVITAR MULTAS Y MUERTES INNECESARIAS. 

PASARON 11 MESES DE LA PRIMERA SOLICITUD SIN TENER RESPUESTA ALGUNA, Y FUERON 
MUCHOS LOS ACCIDENTES Y MUERTES DE ANIMALES QUE SE PUDIERON HABER EVITADO SI SE 
HUBIERA DADO CU RSO A LO SOLICITADO, POR LO QUE HACEMOS RESPONSABLE A ESE MUNICIPIO 
SINO EXPIDEN UNA RESOLUCIÓN URGENTE A LO SOLICITADO. 

SIN OTRO PARTICULAR, LO SALUDAMOS ATENTAMENTE 

COMISION VECINAL D L B RRIO AKAWAIA 

INFORMACION DE CONTACTO 
MARCELA GONZALEZ HOL HOL 1463 

CEL 1549 3794



USHUAIA, 10 de Noviembre del 2015 

SR. INTENDENTE DE LA 
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De nuestra consideración 

Los vecinos abajo firmantes, solicitamos con carácter de muy urgente, se construyan 4 lomas de 

burro en frente de la plaza ubicada en la calle hol hol 1463 del Barrio Akawaia. 

Motiva dicha solicitud, la imperiosa necesidad de tomar medidas de seguridad vial, dado que los 

vehículos transitan a muy alta velocidad constituyendo un gran peligro para todos los chicos que 

juegan en la plaza y bajan a lá cal,le, como así también, para todos los q transitan en ella, sea 

caminando o en bicicleta. 

Si la municipalidad no cuenta con los medios necesarios para construir las lomas, solicitamos 

autorización para construirlas entre los vecinos. Es muy Importante destacar el gran riesgo de vida 

q esta situación ocasiona, tanto para la gente como para los animales, ya que muchos 

irresponsables y negligentes transitan como si esta calle fuera un autódromo sin importarles a 

quien matan en el camino. 

Sin otro particular, hacemos propícia esta círcunstancia para saludarlo atentamente. 
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21 Enero 2015. 

Damián De Marco. 

Me dirijo a usted con el motivo de solicitar un lomo de burro o reductor de 
velocidad en la calle Yowen aproximadamente al 1500 barrio Akawaia de 
nuestra ciudad. A esta altura hay una curva que considero propensa a 
accidentes ya que..hay poca visibilidad y los vehículos transitan a muy 
alta velocidad, más aún desde que la calle se pavimentó. Hay muchos 
autos estacionados de ambos lados y reduce el ancho de la calle y por 
ende, solo pueda transitar un vehículo a la vez. 

Es muy usual que haya niños jugando en la calle, andando en bicicleta y 
personas caminando, ya que ésta no tiene vereda. Sé que todas estas 
características no son exclusivas de esta calle, es una problemática 
usual en nuestra ciudad, pero cómo ciudadano y vecino me veo en la 
obligación de accionar mis herramientas antes de que ocurra una 
fatalidad. Los accidentes no existen mientras se puedan evitar. 

Adjunto algunas firmas de vecinos y esperamos que la respuesta llegue 
lo antes posible, la intención de esto es evitar una desgracia. 

Le agradezco de antemano. 

Cordiales saludos. 
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